

Le secrétaire général du groupe ACP souligne l'appui de Cuba aux pays africains



Bruxelles, 23 février (RHC).- Le secrétaire général du Groupe des pays d'Afrique, des Caraïbes et du Pacifique, Alhaji Muhammad Mumuni , a mis en exergue l'appui de Cuba aux pays africains dans différents domaines.

Au cours d'une rencontre avec le personnel de l'Ambassade de Cuba en Belgique, Alhaji Muhammad Mumuni, a relevé le rôle joué par notre pays dans les luttes indépendantistes de plusieurs territoires de l'Afrique et sa coopération tant à travers l'envoi de personnels qualifiés que dans la formation de générations de professionnels dans divers domaines.

Le fonctionnaire a fait spécialement l'éloge du rôle de Cuba dans la lutte contre l'épidémie d'ébola. Il a exprimé l'admiration et le respect qu'éprouvent les membres du Groupe ACP pour notre pays qu'il a qualifié d'exemple de solidarité et de coopération.

L'Ambassadrice de Cuba en Belgique, au Luxembourg et dans l'Union Européenne, Norma Goicochea, a souligné l'importance qu'accorde notre pays à cette organisation. Elle a réaffirmé la disposition de notre pays de maintenir une participation active en son sein et sa coopération avec les pays membres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/47499-le-secretaire-general-du-groupe-acp-souligne-lappui-de-cuba-aux-pays-africains>



Radio Habana Cuba